

Faites vos premiers pas sur ordinateur Une série d'ateliers pour apprendre

Sophie Aïchaoui, conseillère numérique de Hautes Terres Communauté, vous accompagne sur tout le territoire de la Communauté de Communes !



Maîtriser
les bases

Découvrir
Internet

Devenir
autonome



Des ateliers de 2h, 1 fois par mois au sein
des Maisons France Services

À Allanche le mardi après-midi

À Massiac le jeudi après-midi

À Murat le lundi après-midi

À Neussargues en Pinatelle le lundi après-midi

Gratuit

Ouvert à tous

(adaptés aux débutants, aucun prérequis
si ce n'est savoir utiliser une souris)

Places limitées

Inscrivez-vous vite au 06 70 81 83 86 !

Ces ateliers sont co-financés par l'ANCT et Hautes Terres Communauté.
Profitez-en pour développer vos compétences et explorer le monde numérique !



Ils vous en parlent mieux que nous...



Christiane



J'ai participé aux ateliers numériques à la Maison France Services à Massiac et ceux ci m'ont permis d'agrandir mes connaissances.

Désormais, je sais utiliser une clé USB, créer des dossiers, les supprimer et transférer des photos. J'ai appris à éviter les techniques frauduleuses et suis sensibilisée aux erreurs à ne pas commettre pour s'éviter des problèmes.

Bienveillance, écoute, patience et compréhension étaient les maîtres mots de ces ateliers !



Les ateliers m'ont permis d'acquérir de nouvelles compétences, tout est très bien expliqué.



Nicole

Jocelyne



Les différents ateliers auxquels j'ai participé m'ont permis d'être plus en confiance avec l'informatique, de progresser et surtout d'approfondir les bases.



Les thématiques abordées : les bases de l'informatique, le rangement de son ordinateur, la navigation sur Internet, la sécurité en ligne et la gestion d'emails.

Hautes Terres Services & Découvertes
1 Place du Cézallier, 15160 Allanche

Hautes Terres Services & Découvertes
6 rue du Dr Mallet, 15 500 Massiac

Maison France Services
4 rue du Faubourg Notre-Dame, 15 300 Murat

Maison France Services
25 rue de la Gare, 15 170 Neussargues en Pinatelle

Préférez apporter votre ordinateur portable. Si vous n'en avez pas, des ordinateurs pourront être prêtés sur demande.